

Matematika UMP Gelar Seminar Nasional Bahas Pembangunan Budaya Literasi dan Karakter Bangsa

Senin, 09-04-2018

PURWOKERTO, MUHAMMADIYAH.OR.ID - Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) menggelar seminar nasional di aula AK Ansori, Sabtu (7/5/2018).

Seminar yang bertajuk 'Peran Matematika dan Pendidikan Matematika dalam Membentuk Karakter Bangsa dan Membangun Budaya Literasi' ini dihadiri oleh Wakil Rektor 1 Bidang Akademik Dr. Anjar Nugroho S.Ag. M.Si., Wakil Rektor 2 Bidang Administrasi Umum Drs. Joko Purwanto, M.Si., dan para narasumber Prof. Dr. Mukhlas Samani Ketua Konsosium PPG, UNESA, Prof. Zulkifly Muhammad dari Universitas Pend. Sultan Idris Malaysia dan Dr. Akhmad Jazuli M.Si dari Universitas Muhammadiyah Purwokerto.

Ketua Panitia Drs. Ahmad, M.Pd. menjelaskan bahwa tujuan ke depan yang ingin diraih adalah menyiapkan sumber daya yang lebih profesional.

"Jumlah peserta sebanyak 77 yang berasal dari dosen, praktisi pendidikan, mahasiswa dan 79 dari non pemakalah," ujarnya.

Sementara itu, Rektor UMP Dr .H Syamsuhadi Irsyad, MH., dalam sambutannya memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara tersebut.

Menurut Syamsuhadi, elemen penting dalam pengembangan kualitas pendidikan bermula dari pendidik atau guru itu sendirisehingga tercipta sumber daya manusia yang memiliki karakter dalam menghadapi tantangan global.

"Tapi harus diingat bahwa keberhasilan pendidikan di Indonesia ke depan juga sangat tergantung pada keberhasilan guru dalam mengikuti kemajuan teknologi dan berinovasi dalam membentuk karakter bangsa, agar peserta didik sebagai SDM di masa depan memiliki keunggulan yang sesuai standar mutu nasional dan internasional di era globalisasi," katanya.

UMP sebagai lembaga pendidikan, menganggappenting setiap upaya yang bertujuan mencerdaskan dan mencerahkan bangsa.

"Oleh karena itu saya menyambut gembira diadakannya Peran Matematika dan Pendidikan Matematika dalam Membentuk Karakter Bangsa dan Membangun Budaya Literasi,' pungkasnya.(tgr) (syifa)